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Regione, Fiori: "Bene che turismo rientri nel protocollo
Garanzia Giovani"

“Esprimiamo grande soddisfazione per il fatto che il turismo, settore considerato come uno degli asset portanti per la crescita economica

della nostra Regione, rientri all’interno del protocollo Garanzia Giovani firmato già da Unindustria a novembre scorso con la Regione Lazio al

fine di tutelare l’inserimento dei giovani nel mondo del lavoro", dichiara Stefano Fiori, Presidente della Sezione Industria del Turismo e

del Tempo libero di Unindustria.

Aver inserito il settore del turismo nel protocollo è un fatto di grande importanza – conclude Fiori - per questo motivo Unindustria ringrazia

l’assessore al Lavoro Lucia Valente e il Direttore dell’Agenzia regionale del Turismo Giovanni Bastianelli per la sensibilità dimostrata su un

argomento così vitale per lo sviluppo occupazionale del nostro territorio”.
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